
Begründung: 
 
Die SPD-Fraktion beantragt mit Schreiben vom 12. Juli 2005 den Bau einer 
Saunalandschaft im Freizeitbad Aqua-Toll und begründet diesen wie folgt: 
 
„Mit der dringend notwendigen Sanierung des Umkleide- und Sanitärbereiches im Aqua-
Toll (entspr. der Tagesordnung der Sitzung des Verwaltungsausschusses v. 12. Juli 
2005) werden wir es wohl nur erreichen, dass die Besucherzahlen in unserem 
Freizeitbad annähernd und wahrscheinlich auch nur kurzfristig gehalten werden – eine 
Zunahme ist damit mit Sicherheit nicht erzielbar. 
 
Die Erfahrungen mit unserem Freizeitbad und auch bei anderen vergleichbaren 
Einrichtungen zeigen, dass in bestimmten Abständen nur attraktivitätssteigernde 
Veränderungen dazu beitragen, im Wettbewerb um zahlende Besucher der 
Marktposition zu halten. Das konkurrierende Angebot der Region ist groß und wird durch 
den Startschuss des Oberzentrums Stadt Wilhelmshaven für den Bau eines neuen 
Bades im Nahbereich zur Stadt Schortens noch größer. 
 
Wir können es uns nicht erlauben, noch länger abzuwarten, um in der aktuellen 
Situation ggf. den richtigen Zeitpunkt zu verpassen, mit sich rechnenden Investitionen 
rechtzeitig wieder konkurrenzfähig zu sein. 
 
Wir erneuern daher unseren Antrag zum Bau einer Saunalandschaft im Freizeitbad 
Aqua-Toll.“ 
 
Hinweis der Verwaltung: Auf Empfehlung des Ausschusses für Sport, Kultur und 
Tourismus vom 23. 06. 05 (SV 01/0739) und Beschluss des Verwaltungsausschusses 
vom 12. 07. 05 (TOP 11.1) ist der ursprüngliche Auftrag an die Verwaltung, die im 
Fachausschuss angesprochenen Alternativen (= Türkisches Dampfbad und 
Sonnenland) zu überprüfen, zurückgestellt. Darüber hinaus hatte der 
Verwaltungsausschuss in der Sitzung am 27. 04. 04 die Verwaltung beauftragt, alle 
Planungsaktivitäten zum Bau einer großen Sauna im Freizeitbad Aqua-Toll einzustellen. 


